

A lo largo del tiempo, esto ha cambiado a peor. Los distintos partidos políticos en el poder, han ido vaciando de contenido la Comisión de Fiestas, que era el lugar donde se gestionaba toda esta cantidad de iniciativas vecinales. Paralelamente, el espacio dedicado a las fiestas se ha ido moviendo y achicando. Ahora sólo nos dejan un trocito del parque de la Vaguada Y es que, ahora mismo, las fiestas de Barrio del Pilar son gestionadas por una empresa privada que sólo nos ofrece unas fiestas de escaparate, mientras se intenta impedir por todos los medios aquellas iniciativas que surgen desde las asociaciones del barrio.

Presentación

Los colectivos integrantes de la “Plataforma por unas fiestas populares” defendemos y promovemos las siguientes actuaciones:

- Impulsar el protagonismo de las entidades del distrito en la participación de las fiestas.
- Garantizar la concesión de caseta a todas las entidades y colectivos que participan en la comisión de fiestas. Todos los años hay entidades que se quedan sin caseta e incluso fuera del sorteo de ésta, limitando su capacidad de participación en las fiestas y una buena posibilidad de financiación para desarrollar sus actividades el resto del año.
- Reubicar la zona de las casetas a una zona más amplia y confortable que facilite la estancia, el encuentro y el desarrollo de actividades promovidas por las asociaciones y colectivos participantes.
- Desarrollar un programa festivo con actividades organizadas por las entidades, los vecinos y vecinas del barrio: Obras de teatro, conciertos, actividades lúdicas para niños y jóvenes, comidas populares y muchas más cosas.
- Recuperar la comisión de fiestas con el verdadero carácter para lo que fue creada, un espacio de participación vecinal en el que todos los que queremos unas fiestas mejores podamos dar nuestra opinión, proponer actividades y gestionar el dinero público con la misma responsabilidad que se vino haciendo durante muchos años y que se sigue haciendo en infinidad de municipios

Comunicado Fiestas Populares 2009

En la memoria de muchos vecinos y vecinas de nuestro barrio está la imagen, allá por los años 70, de unas fiestas en las que todas las personas se encontraban y divertían en un espacio en que muchas maneras de concebir las fiestas eran posibles. Cualquier asociación o grupo podía darse a conocer y ofrecer al barrio actividades diversas y hacer llegar reivindicaciones variadas dentro de un ambiente popular y participativo.

... ESTAS FIESTAS NO SON POPULARES ...

A lo largo del tiempo, esto ha cambiado a peor. Los distintos partidos políticos en el poder, han ido vaciando de contenido la Comisión de Fiestas, que era el lugar donde se gestionaba toda esta cantidad de iniciativas vecinales.

Paralelamente, el espacio dedicado a las fiestas se ha ido moviendo y achicando. Ahora sólo nos dejan un trocito del parque de la Vaguada Y es que, ahora mismo, las fiestas de Barrio del Pilar son gestionadas por una empresa privada que sólo nos ofrece unas fiestas de escaparate, mientras se intenta impedir por todos los medios aquellas iniciativas que surgen desde las asociaciones del barrio.

... ESTAS FIESTAS SON PRIVADAS ...

Como respuesta surge la "Plataforma por unas Fiestas Populares", la formamos varias asociaciones, con gentes y grupos muy diversos en los temas que trabajamos y en las edades de quienes la componemos. Por sexto año hemos intentado sin éxito que cada asociación pudiera gestionar una caseta y así ofrecer al barrio unas fiestas populares, participativas y variadas.

... NINGUNA ASOCIACIÓN SIN CASETA ...

Cada año la Junta Municipal, con sus burocracias y tejemanejes políticos, nos lo pone más difícil. Nos suspenden actividades culturales, como actuaciones teatrales y conciertos, previamente apalabrados con el Ayuntamiento y que han supuesto mucho trabajo altruista por parte de las gentes que componemos la Plataforma Por unas Fiestas Populares.

... LO QUEREMOS TODO ...

Un año más, desde la Plataforma os proponemos unas fiestas diferentes donde encontrarnos, divertirnos y disfrutar de la variada programación, para mayores, jóvenes y niñ@s, organizadas al margen del programa oficial – escaso y mercantilizado - del Ayuntamiento. Podrás encontrarnos en las dos primeras casetas junto al Teatro Madrid.

EL BARRIO CON SUS FIESTAS LO CONSTRUYEN L@S VECIN@S

Programación

LUNES 12

- 14.00h: Walter' sax emsemble
- 15.00h.: Comedor a cargo de la PLATAFORMA POR UNAS FIESTAS POPULARES
- 16.00h.: Torneo de Mus
- 18.00h.: Exhibición de Muay-thai
- 19.00.h: Cantautor Alfaya
- 21.00.h: Fin de fiesta con Magerit Dulzaina Viva

Ver programación de días anteriores [aquí](#)

Última jornada de las Fiestas Populares en el Barrio del Pilar

Fuente: [Plataforma por unas Fiestas Populares Barrio del Pilar](#)